

„Ausgezeichnet“ von Morgen & Morgen für die Berufsunfähigkeitsversicherung des MÜNCHENER VEREIN

Das unabhängige Analysehaus Morgen & Morgen zeichnete die Berufsunfähigkeitsversicherung des MÜNCHENER VEREIN gleich in mehreren Kategorien aus. Die Höchstwertung „ausgezeichnet“ mit 5 Sternen erhielt der MÜNCHENER VEREIN in der Kategorie Bedingungen und Antragsfragen.

Das unabhängige Analysehaus Morgen & Morgen zeichnete die Berufsunfähigkeitsversicherung des MÜNCHENER VEREIN gleich in mehreren Kategorien aus. Die Höchstwertung „ausgezeichnet“ mit 5 Sternen erhielt der MÜNCHENER VEREIN in der Kategorie Bedingungen und Antragsfragen. Ebenfalls mit der Höchstnote „ausgezeichnet“ beurteilt wurden Leistungsfallprüfung und Antragsprüfung. Mit der Bewertung „sehr gut“ und 4 Sternen in der Gesamtbewertung erreichte das Münchner Traditionshaus insgesamt ein hervorragendes Gesamtergebnis seiner Premium-Berufsunfähigkeitsversicherung.

Die private Berufsunfähigkeitsversicherung ist sowohl für Selbstständige als auch für Arbeitnehmer ein unverzichtbarer Versorgungsbaustein, da die Leistungsansprüche aus der gesetzlichen Rentenversicherung in der Regel nicht ausreichen und bei Selbstständigen oftmals gar kein Leistungsanspruch besteht. Ob und wie hoch die persönlichen Ansprüche im Falle einer Berufsunfähigkeit sind, sollte in einem persönlichen Beratungsgespräch mit einem leistungsstarken und erfahrenen Partner wie beispielsweise dem MÜNCHENER VEREIN analysiert werden.

Kontakt:

Jana Weisshaupt
- Öffentlichkeitsarbeit -
Tel.: 089 / 51 52 1154
Fax: 089 / 51 52 3154
E-Mail: presse@muenchener-verein.de

MÜNCHENER VEREIN Versicherungsgruppe
Pettenkoflerstr. 19
80336 München
Webseite: www.muenchener-verein.de

Informationen zur MÜNCHENER VEREIN Versicherungsgruppe

Der Ursprung der Versicherungsgruppe wurzelt in der genossenschaftlichen Idee, eine wirtschaftliche Selbsthilfeeinrichtung für das Handwerk und Gewerbe zu schaffen. Den Anfang machte die Gründung der MÜNCHENER VEREIN Krankenversicherung a.G. als Versicherungsanstalt des Bayerischen Gewerbebundes 1922. Heute ist der Generationen-Versicherer mit Sitz in München nach wie vor ein Versicherungsverein auf Gegenseitigkeit und ein leistungsstarker Versicherer mit den Sparten Krankenversicherung, Lebensversicherung und Allgemeine Versicherung. Er bietet insbesondere seinen strategischen Zielgruppen Handwerk/ Mittelstand, öffentlicher Dienst, Generation 50Plus und gesetzlich Versicherten individuelle Absicherungs- und Vorsorgekonzepte.

